

Freiberufler oder nicht (1)

01.10.2010 10:58 von Michael Schatz (Kommentare: 0)

Auf meinem Weg in die Selbständigkeit komme ich immer wieder an die Frage "Freiberuflich oder Gewerblich?" Nun hat der Status Freiberuflich unbestritten immer noch einige Vorteile, ist also aus meiner Sicht erstrebenswert.

Ich habe auf den Seiten des [BVSI - Berufsverband Selbständige in der Informatik e.V.](#) einige interessante Downloads zu diesem Thema gefunden, von denen ich hier im Anhang zwei als Download hinzufüge. Besonders der Aufsatz "Informatik-Ingenieur - Erste Erfahrungen" hat für mich wichtige Hinweise geliefert.

Über meine Erfahrungen mit dem FA Potsdam werde ich zu gegebener Zeit hier berichten.

Downloads

-  [BVSI09.pdf \(167,2 KiB\)](#)
-  [InformatikIngenieur Erste Erfahrungen.pdf \(58,7 KiB\)](#)